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В РАБОЧЕМ РЕЖИМЕ
В нынешнем году «осенний мара-

фон» депутатских встреч с орловцами 
начался 16 октября. В этот день в сте-
нах школы № 11 с народными избран-
никами встречались жители Железно-
дорожного района г. Орла. А через не-
делю, 23 октября, в гимназии № 24 со-
стоялась встреча депутатов горсовета 
с жителями Советского района. На 
встречах присутствовали председа-
тель Орловского городского Совета 
народных депутатов В.И. Уваров, его 
заместители депутаты, избранные по 
округам. Во встрече участвовали и 
представители городской админист-
рации во главе с и. о. мэра В.В. Ереми-
ным.

Формат встреч с избирателями 
председатель горсовета В.И. Уваров 
определил так: это должен быть откро-
венный, конкретный, рабочий разговор. 
А потому от длинных докладов решено 
было воздержаться. Спикер городского 
парламента коротко и очень предметно 
рассказал горожанам о той работе, ко-
торую уже проделали депутаты город-
ского Совета в текущем году, и о том, 
что еще предстоит сделать. Речь шла 
прежде всего о бюджетном процессе  
—  о том, что, несмотря на сложное по-
ложение в экономике, городу удалось 
сохранить все социально защищенные 
статьи бюджета, а также о таких важ-
нейших для горожан темах, как строи-
тельство и ремонт дорог, переселение 
граждан из ветхого и аварийного жи-
лья, капремонт многоквартирных до-
мов, благоустройство дворовых терри-
торий и т. д. 

Отчитались депутаты и о выполнен-
ных наказах своих избирателей. Отре-
монтировать подъезд, установить ко-
зырек над входом, оборудовать дет-
скую или спортивную площадку, заас-
фальтировать тротуар  — зачастую со 
всеми этими вопросами жители города 
идут именно к депутатам. И народные 
избранники не остаются безучастными 
к просьбам горожан. Продемонстриро-
ванные на встрече в школе № 11 слай-
ды убедительно свидетельствовали о 
том, что средства из своего «депутатс-
кого миллиона» каждый из депутатов 

горсовета направляет на решение са-
мых насущных, самых острых проблем.

За эту работу горожане сказали ис-
креннее спасибо своим избранникам: 
на встречах прозвучало сразу несколь-
ко благодарностей в адрес представи-
телей депутатского корпуса города. 
Тем не менее проблем у жителей Орла 
по-прежнему остается много. И присут-
ствовавшие на встречах горожане не 
преминули их озвучить. 

ОРЛОВСКОЕ 

БЕЗДОРОЖЬЕ
Состояние городских дорог — одна 

из самых больных проблем для Орла и 
его жителей. И не случайно именно этой 
темы касалось большинство вопросов, 
заданных избирателями. В последнее 
время дело, конечно, сдвинулось с мер-

твой точки  — отремонтировали целый 
ряд городских магистралей. Но ремонт 
коснулся в основном центральных улиц. 
А вот на небольших улочках и во дворах 
по-прежнему царит бездорожье. Как 
был вынужден признать начальник МУ 
«Управление коммунальным хозяйст-
вом г. Орла» Н. Рвачев, в нынешнем го-
ду периферийные улицы и переулки 
практически не ремонтировались и до 
конца года ремонтироваться не будут 
— нет средств. А вот в будущем ремонт 
планируется — сейчас формируется 
программа ремонта городских дорог на 
пять лет, в которую должны быть зало-
жены и работы по приведению в поря-
док внутридомовых дорог и тротуаров. 

УЧИТЕЛЯМ 

ПОВЫСЯТ ОКЛАД
Еще один вопрос, из самых часто за-

даваемых на встречах с депутатами, ка-
сался зарплат работников бюджетной 
сферы, а именно учителей и работни-
ков детских садов. Граждан интересо-

вало, ожидается ли их повышение  — 
ведь не секрет, что труд педагога сего-
дня один из самых низкооплачиваемых 
— и в стране в целом, и в нашем регио-
не. 

Что касается учителей, то их порадо-
вали: базовая ставка педагогов будет 
повышена с 2,3 тысячи до трех тысяч 
рублей (в соответствии с решением, 
принятым губернатором Орловской об-
ласти А.П. Козловым), и зарплата будет 
начисляться исходя из этой ставки. А 
вот увеличение зарплат работникам до-
школьных учреждений — это проблема, 
для решения которой городская власть 
должна искать средства.

«КОРМИЛИ, КОРМИМ 

И БУДЕМ КОРМИТЬ»
Именно так ответил В.И. Уваров на 

вопрос о том, что будет в следующем 
году с бесплатным питанием орловских 
школьников. Закон не обязывает город-
ские власти кормить учеников школ 
бесплатно, но, учитывая сложную эко-
номическую ситуацию, горсовет сов-
местно с мэрией пришли к решению со-
хранить бесплатные школьные завтра-
ки. Более того, сумма, отпускаемая на 
них из бюджета, удвоится: 11 рублей в 
день на завтрак для одного ребенка бу-
дет поступать из городской казны и 
столько же  — из областной. Эта схема 
будет действовать с нового года. А до 
конца этого года школьники будут пи-
таться по старой схеме.

«ЛАМПОЧКИ НАКАЛА»
Вопросы, касающиеся положения 

дел в сфере ЖКХ, обсуждались на 
встречах с депутатами довольно бурно. 
Одна из самых больных проблем — оп-
лата электроснабжения мест общего 
пользования (ЭМОП). Ее в очередной 
раз подняли жители Советского рай-
она, так и не понявшие, почему даже 

после нескольких решений судов, при-
знавших, что управляющие компании 
неправильно начисляли горожанам 
плату за ЭМОП, с них продолжают брать 
нереальные суммы за «лампочки в 
подъездах». Эта проблема уже давно 
находится под пристальным внимани-
ем депутатов.  Консультант городского 
Совета по вопросам ЖКХ А.Е. Бруне-
левский сообщил жителям Советского 
района, что в настоящее время по об-
ращению горсовета Управление Феде-
ральной антимонопольной службы по 
Орловской области возбудило дело о 
нарушении управляющими организа-
циями и «Интер РАО ЕЭС» антимоно-
польного законодательства в сфере 
расчетов за ЭМОП. В ближайшее время 
должно состояться заседание комис-
сии УФАС, которая и рассмотрит дан-
ный вопрос. И, вполне возможно, дей-
ствия коммунальщиков и энергетиков 
будут признаны незаконными и их обя-
жут произвести перерасчет за оплачен-
ные гражданами «лампочки».

ВМЕСТЕ 

МЫ МОЖЕМ МНОГОЕ
В преддверии предстоящих выборов 

мэра жители Железнодорожного рай-
она задали председателю горсовета 
вопрос о том, есть ли уже кандидаты на 
должность главы города. 

— В городе 260 тысяч избирателей, 
— ответил Василий Игнатьевич, — и 
каждый из них может предложить того 
или иного кандидата. Главное, чтобы на 
предстоящих выборах победил здра-
вый смысл, чтобы руководить городом 
избиратели доверили человеку честно-
му, искреннему, имеющему необходи-
мый опыт, способному работать на бла-
го города и его жителей.

Действительно, сегодня нам необхо-
дим именно такой  — грамотный, поря-
дочный, честный, умеющий эффектив-
но работать — мэр. Но горожанам не 
следует забывать и о том, что многое 
зависит от нас самих, от нашей актив-
ной гражданской позиции, от нашей 
способности ставить задачи перед вла-
стью и добиваться их решения. 

«Депутатам будет намного легче ре-
шать проблемы горожан, если они бу-
дут более активно участвовать в обще-
ственном самоуправлении. Совмест-
ными усилиями мы можем сделать мно-
гое», — заявил В.И. Уваров.

Встречи депутатов горсовета с горо-
жанами продолжаются. Сегодня народ-
ные избранники встречаются с жителя-
ми Северного района (начало встречи 
в 18.00 в школе № 20 по адресу: 
ул. Маринченко, 10). Встреча с жителя-
ми Заводского района состоится 6 но-
ября в 18.00 в гимназии № 34 по адре-
су: ул. Латышских стрелков, 103.

Татьяна ФИЛЁВА.

Осень — время встреч с избирателями
Октябрь — время выездных 

встреч депутатов Орловского го-
родского Совета с жителями Ор-
ла, своими избирателями. Подоб-
ные встречи проводятся в нашем 
городе третий год подряд и стали 
уже традицией. На таких встречах 
народные избранники рассказы-
вают горожанам о деятельности 
городского Совета в текущем го-
ду, о выполнении наказов избира-
телей, а жители каждого из четы-
рех районов областного центра 
имеют возможность напрямую по-
общаться с теми, кто представля-
ет их интересы в органах местно-
го самоуправления, задать волну-
ющие их вопросы и получить кон-
кретные ответы.

Коллектив органов прокура-
туры области сердечно позд-
равляет прокурора Орловской 
области Сергея Дмитриевича 
Воробьева с прекрасной юби-
лейной датой — 50-летием!

Сергей Дмитриевич родился 
25 октября 1959 года в Подго-
ренском районе Воронежской 
области. После окончания 
средней школы год работал 
слесарем на сахарном комби-
нате. Пройдя службу в Воору-
женных силах СССР, целенап-
равленно избрал профессию 
юриста, став студентом юриди-
ческого факультета Воронеж-
ского государственного уни-
верситета. Жизненным призва-
нием для него стала служба в 
органах прокуратуры, которую 
он начал в качестве стажера 
прокуратуры города Старый 
Оскол Белгородской области.

Весь последующий послуж-
ной список и сопутствующие 
поощрения по работе говорят о 
правильности выбранного про-
фессионального и жизненного 
пути. С.Д. Воробьев работал 
старшим следователем Старо-

оскольской городской прокура-
туры, Алексеевским природо-
охранным прокурором, Старо-
оскольским природоохранным 
прокурором, заместителем, 
первым заместителем проку-
рора Белгородской области. За 
заслуги в укреплении законно-
сти имеет звания: «Заслужен-
ный юрист Российской Феде-
рации», «Почетный работник 
прокуратуры Российской Феде-
рации». 

Мы трудимся с вами, Сергей 
Дмитриевич, без малого три 
года и с гордостью отмечаем, 
что значительным образом по-
высилась эффективность сов-
местных усилий в деле обеспе-
чения законности и правопо-
рядка в области, стали замет-
ными результаты командной 
работы. Высокой оценки заслу-
живает возросшее доверие об-
ращающихся в прокуратуру лю-
дей. 

Желаем вам крепкого здоро-
вья, большого личного счастья, 
семейного благополучия, даль-
нейших профессиональных ус-
пехов!

Поздравляем с юбилеем!

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

В Ливенском районе делают 
ставку не только на растение-
водство. Под контролем нахо-
дится ситуация в животновод-
стве. Это касается и численно-
сти скота: к концу года поголо-
вье на сельхозпредприятиях 
района возрастет. Это касается 
и качества кормления: сельхоз-
товаропроизводители работают 
с рационами, улучшают пита-
тельность кормов за счет их из-
мельчения, применения доба-
вок. Средний надой  молока от 
коровы к концу года составит 
около 4200 килограммов, за де-
вять месяцев прибавка на фу-
ражную корову составила 123 
килограмма. В районе делается 
все возможное, чтобы увеличить 
производство не только зерна, 
но и молока и мяса. В конечном 
итоге вся продукция, безуслов-
но, найдет своего потребителя.

— Губернатор области 
А.П. Козлов поставил за-
дачу получить в следую-
щем году на Орловщине 
три миллиона тонн зерна. 
Какие планы в Ливенском 
районе?
— Остаться лучшими, как в 

этом году. В районе на две тыся-
чи гектаров увеличены площади 
под посевами озимых зерновых 
культур, и теперь они составили 
43 тысячи гектаров. Мы работа-
ем над новой структурой посев-
ных площадей, чтобы решить за-
дачу увеличения валового сбора  
зерна, которое было бы востре-
бовано на рынке.  Уже в этом го-
ду некоторые хозяйства отказа-
лись от посевов ячменя в пре-
жних объемах. Ливенские сель-
хозпредприятия отдают пред-
почтение гречихе. Рассматрива-
ется перспектива возделывания 
сои, расширения посевов куку-
рузы на зерно. Вместе с тем мы 
должны решить проблему сни-
жения затрат на выращивание 
сельхозкультур. Сегодня нельзя 
производить любой ценой, во 
главе угла — эффективное хо-
зяйствование. Если в ОАО «Сер-
гиевское» себестоимость зерна 
составляет менее двух тысяч 
рублей за тонну, то даже при су-
ществующих закупочных ценах 
хозяйство сможет реализовать  
эту продукцию с прибылью.  Про-
изводство должно быть при-
быльным — это наша общая за-
дача.

—  Экономические показа-
тели свидетельствуют: 
сельское хозяйство не 
только устояло в условиях 
кризиса, оно продолжает 
развиваться и двигать впе-
ред экономику в целом. В 

каком состоянии находит-
ся промышленность рай-
она? 
— Наши предприятия связа-

ны с сельскохозяйственным про-
изводством, и поэтому экономи-
ческая ситуация в них довольно 
стабильная. Сахарный завод да-
же увеличил количество рабочих 
мест. Четко работает «Ливнына-
сос», продукция которого — на-
сосы для подачи воды — остает-
ся востребованной. Падение 
производства произошло на 
кирпичном заводе, тем не менее 
предприятие остается на плаву.

— Строительство мало-
этажного поселка  Ямской 
сможет поддержать стро-
ительный комплекс рай-
она?
— Уже поддерживает. Работу 

по прокладке коммуникаций ве-
дет ливенский «Стройинвест». 
До конца этого кризисного года  
мы должны освоить около 42 
миллионов рублей на организа-
цию инфраструктуры  поселка 
Ямской — это газ, вода, дороги, 
электросети. Проект поселка 
рассчитан на 750 домов, и также 
предусмотрено строительство 
всех социальных объектов. По-
селок, однозначно, будет по-
строен, все участки уже имеют 
хозяев. Застройщиков привлек 
комплексный подход к строи-
тельству, никому из них не при-
дется в индивидуальном поряд-
ке решать вопросы с проведени-
ем газа или подведением элек-
тричества. Район уже снял эти 
проблемы. Наш опыт  производ-
ства работ по организации инф-
раструктуры будущего поселка 
до начала его строительства за-
интересовал и получил одобре-
ние заместителя председателя 
правительства области,  руково-
дителя  блока инфраструктуры 
Д.А. Орлова, который заплани-
ровал провести на примере 
п. Ямской областной  семинар.  

— Юрий Николаевич, по 
вашему мнению, эффек-
тивность производства и 
развитие сельских терри-
торий взаимосвязаны?
— Однозначно. Я считаю, что 

экономика — это прежде всего 
люди. Если за  производствен-
ными показателями  не видеть 
людей, движение вперед невоз-
можно.  За последние три года, 
когда большим спросом пользо-
валась продукция, шли поступ-
ления в бюджет, район вклады-
вал средства именно в развитие 
сельских территорий. Отремон-
тированы школы, фельдшерско-
акушерские пункты, многие До-
ма культуры. Но даже в этом го-
ду, когда серьезно сказались 
кризисные явления в экономике, 

в районе открывают новую шко-
лу. Она построена в дальнем се-
ле Екатериновке, которое нахо-
дится  в 35 километрах от Ливен. 
Школа соответствует всем сов-
ременным требованиям к учеб-
ному процессу. Ученики и учите-
ля с нетерпением ждут начала 
занятий. Осталось совсем не-
много, классы уже комплектуют-
ся оборудованием. Сейчас дети 
занимаются в приспособленном 
здании. Новая школа станет ком-
плексным социальным объек-
том. Мы переведем в нее дет-
ский сад, клуб. С такой школой у 
села есть будущее. 

Мне тут как-то компьютер вы-
дал, что по соображениям эко-
номии из 41 сельской школы 
чуть ли не половину надо за-
крыть. Я уверен, что такое за-
крытие экономику не спасет, а 
только ей навредит. Ребенок с 
ранних лет уже будет оторван от 
родного дома, родители поста-
раются переехать поближе к ме-
сту учебы детей. Мы закрыли в 
районе две школы, где учились 
меньше десяти человек, но мы 
готовили детей, учителей, роди-
телей и самих себя к такому ре-
шению полтора года. Вместе с 
тем Дома культуры, ФАПы в этих 
деревнях мы держим. Люди 
должны иметь возможность по-
лучить  медицинскую помощь на 
месте, выйти нарядными на 
праздник в ДК. В целом в районе 
более 200 социальных объектов. 
У нас нет никаких проблем с за-
долженностью по зарплате бюд-
жетникам, по оплате за энерго-
носители, мы четко выполняем 
договоры. Все наши социальные 
объекты работали и будут рабо-
тать на благо жителей сельских 
территорий. Район участвует в 
программе по капитальному ре-
монту жилья, в Речице в рамках 
программы по сносу ветхого жи-
лья построили три двухквартир-
ных дома, а также приобретали 
жилье. В районе к началу зимне-
го сезона будет сдано два хок-
кейных корта. В этом году через 
администрацию Ливенского 
района прошло 140 миллионов 
рублей, которые вложены в раз-
витие сельских территорий.

— После беседы с вами мне 
остается сделать вывод: не 
так страшен кризис, как его 
малюют. Если люди работа-
ют, то они находят пути выхо-
да из неблагоприятной эконо-
мической ситуации, внедряя 
новые технологии, систему 
организации производства. 
Результатом становится раз-
витие сельских территорий, 
как это происходит в Ливен-
ском районе.

Беседовала Елена ГУСЕВА.

Экономика — 
это реальные дела

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

На конференции выступил Б.М. Ко-
новалов. Вначале он зачитал текст при-
ветствия губернатора Орловской обла-
сти А.П. Козлова к участникам конфе-
ренции. В нем, в частности, говорится 
следующее: «Искренне рад приветст-
вовать вас и от всей души желаю вам 
плодотворной работы! Нынешний год 
выдался крайне тяжелым, но все-таки 
мы выстояли, многому в этой ситуации 
научились. Большая работа проведена 
по реализации плана антикризисных 
мер, сохранены политическая стабиль-
ность, надежное взаимодействие всех 
уровней власти, взаимодействие боль-
шинства партий с партией «Единая Рос-
сия». Это наша общая заслуга.

Именно благодаря вашей поддержке 
мы смогли достойно решать задачи, по-
ставленные Президентом Российской 
Федерации Дмитрием Анатольевичем 
Медведевым, Председателем Прави-
тельства Российской Федерации, лиде-
ром нашей партии, Владимиром Вла-
димировичем Путиным.

На первое место общероссийской 
повестки дня руководством страны вы-
двинута модернизация, и прежде всего 
модернизация нашего технологическо-
го и научного потенциала. «Единая Рос-
сия» как крупнейшая российская пар-
тия должна быть и, уверен, будет в аван-
гарде этой работы.

А главной задачей, стоящей перед 
Орловской областью, считаю постепен-
ный выход из кризиса на устойчивый 
рост производства, повышение благо-
состояния людей.

Для этого предстоит еще много сде-
лать. Трудно переоценить первостепен-
ную важность активного взаимодейст-
вия с партией власти в решении наших 
общих задач как на региональном, так и 
на федеральном уровнях.

Дорогие друзья! Желаю вам новых 
успехов на благо наших жителей, на 
благо орловского края, единой Рос-
сии!»

Борис Михайлович Коновалов рас-
сказал о задачах, которые исполнитель-
ная власть региона будет решать сов-
местно с партией «Единая Россия».

Он отметил, что в начале 2009 года 
произошел спад в промышленности, 
сократились объемы инвестиций, 
снизились показатели по вводу жилья 
в эксплуатацию. Но уже в августе на-
метилась тенденция к постепенному 
выходу Орловской области из кризи-
са.

В этом году собран рекордный уро-
жай зерновых. В животноводстве со-
здаются предпосылки для увеличения 
объемов производства продукции. Важ-
нейший показатель, свидетельствую-
щий об уменьшении кризисных тенден-
ций, — снижение уровня безработицы. 
По прогнозам специалистов, к концу го-

да уровень фиксированной безработи-
цы снизится с 2% до 1,5%.

Предстоит еще многое сделать, что-
бы добиться устойчивого роста соци-
ально-экономических показателей. Но 
сегодня уже очевидно, что достичь это-
го невозможно без концентрации всех 
ресурсов на модернизацию нашей эко-
номики. 

— Реализация антикризисной про-
граммы Правительства Российской Фе-
дерации дает позитивные результаты. 
Но вопрос ставится предельно откро-

венно. Как отметил Дмитрий Анатолье-
вич Медведев, в течение ближайших 10 
лет Россия должна стать страной, бла-
гополучие которой обеспечивается не 
столько сырьевыми, сколько интеллек-
туальными ресурсами, умной экономи-
кой, создающей уникальные знания, эк-
спортом новейших технологий и про-
дуктов инновационной деятельности, 
— подчеркнул Б.М. Коновалов.

Тема модернизации должна обеспе-
чить новый уровень взаимодействия го-
сударства, политических партий, граж-
данского общества. Вокруг этого стерж-
ня должны формироваться партийные 
программы, законы, вся нормативная 
база и действия исполнительной власти.

Б.М. Коновалов особо подчеркнул, 
что модернизация не должна ограничи-
ваться только хозяйственной сферой, а 
затрагивать самые разные сферы на-
шего общества.

Идет развитие и совершенствование 
политической системы, повышается 
роль партии на региональном и муни-

ципальном уровнях власти. «Единая 
Россия» работает и побеждает отнюдь 
не в условиях монополии на власть, а, 
наоборот, в условиях реальной жесткой 
конкуренции, и в Орловской области 
это особенно проявляется.

— Александр Петрович Козлов ста-
вит перед правительством области за-
дачу: надо наращивать взаимодействие 
с партией в решении наших общих воп-
росов. Очень важно иметь реальную 
поддержку гражданского общества, 
вместе с ним динамично развиваться. 

Пока что удельный вес инновационно 
активных предприятий составляет в об-
ласти около 10%. Доля выпуска иннова-
ционной продукции и того меньше. По-
нятно, что нужны инновационные пло-
щадки, а кадры для них мы сможем вы-
растить в орловских вузах, которые го-
товят специалистов на высоком про-
фессиональном уровне, — сказал 
Б.М. Коновалов.

С докладом «О тезисах проекта но-
вой редакции Программного документа 
партии «Единая Россия» выступил на 
конференции И.Я. Мосякин. Он отме-
тил, что «Единая Россия» доказала на 
деле свою способность управлять стра-
ной, а сегодня на новом этапе развития 
принимает на себя историческую и по-
литическую ответственность за модер-
низацию страны и реализацию нацио-
нального курса — стратегии-2020.

— Тезисы новой редакции Програм-
много документа, которые вынесены на 
общепартийное, а правильнее было бы 
сказать — всенародное обсуждение, 

как раз и являются свидетельством си-
лы и единства партии, ее готовности к 
переменам, которые нам диктуют изме-
нения в современном мире. Одной из 
задач политической партии выступает 
перевод общественного мнения на язык 
партийной идеологии, которую партия и 
реализует в своей основной, прежде 
всего законотворческой, деятельности. 
В работе партийных фракций на всех 
уровнях представительной власти этот 
вопрос решается каждодневно.

В новой редакции Программного до-

кумента прописан четкий курс на после-
довательную реализацию стратегии 
развития страны, в основе которой по-
нятная обществу идеология. И сегодня 
мы можем прямо сказать: у Всероссий-
ской политической партии «Единая Рос-
сия» такая идеология есть, — сказал он.

Иван Яковлевич подчеркнул, что все 
права человека, провозглашенные кон-
ституцией, для партии имеют одинако-
вую ценность: будь то свобода слова, 
свобода передвижения, право на жили-
ще или гарантии социального обеспече-
ния. Абсолютный приоритет — человек.

— И это не просто лозунг, — сказал 
И.Я. Мосякин. — «Единая Россия» пос-
ледовательно реализовала и в стране, 
и в нашей области целый комплекс ши-
рокомасштабных проектов: «Здоро-
вье», «Образование», «Развитие АПК» и 
другие. Не прекращалась эта работа и в 
условиях глобального финансового эко-
номического кризиса... Вспомним из-
вестную российскую беду — дороги. 
Благодаря чьим усилиям в наш город 

пришло реальное, а не бумажное фи-
нансирование в этом году? Благодаря 
нашей партии. И что произошло? Кто 
только не пытался, скажем прямо, при-
мазаться к этому проекту! Думаю, что 
орловчане разберутся, кто на деле, а не 
на словах представляет собой партию 
реальных дел.

И.Я. Мосякин отметил: еще одним 
свидетельством того, что партия ори-
ентируется на человека не на словах, а 
на деле, служит и то обстоятельство, 
что даже в условиях финансово-эконо-
мического кризиса сохранены и защи-
щены социально значимые статьи бюд-
жета страны. Проведена эта работа и 
фракцией «Единая Россия» в областном 
Совете народных депутатов. В условиях 
дефицита финансовых ресурсов, жест-
кой необходимости секвестирования 
бюджета в целом, его расходных статей 
наша область нашла ресурсы для со-
хранения важнейших для населения 
статей бюджета.

Завершая свое выступление, И.Я. Мо-
сякин сказал:

— Будущее России строится сегодня 
ежедневным трудом каждого из нас. 
Вместе мы победим. Отечественная ис-
тория знает великие победы. Все они 
добыты единением общества во имя 
конкретных, разделяемых всеми целей. 
Народное единство — главная сила 
России.

На конференции также выступили 
глава Малоархангельского района 
О.Н. Ревякин, главный редактор газеты 
«Красная Заря» Т.В. Быковская, гене-
ральный директор ООО «Орелрегион-
газ» Л.В. Удалова, председатель коми-
тета по делам ветеранов Государствен-
ной Думы ФС РФ Н.Д. Ковалев и другие.

Участники конференции избрали де-
легатов на XI съезд партии «Единая Рос-
сия». В состав делегации вошли: губер-
натор Орловской области, председа-
тель правительства Орловской области 
А.П. Козлов; секретарь регионального 
политического совета ОРО партии 
«Единая Россия», председатель Орлов-
ского областного Совета народных де-
путатов И.Я. Мосякин; председатель 
регионального консультативного сове-
та общественных объединений партии 
«Единая Россия» Д.В. Аронов; предсе-
датель молодёжного парламента горо-
да Орла О.В. Варакина; главный врач 
МЛПУЗ «Городская больница им. 
С.П. Боткина» Ю.В. Воробьёв; гене-
ральный директор ОАО «Агрофирма 
«Мценская» Н.А. Жернов; глава Мало-
архангельского района О.Н. Ревякин; 
председатель регионального отделе-
ния Всероссийской общественной ор-
ганизации «Молодая гвардия единой 
России» А.В. Сазонов; глава г. Мценска 
А.М. Фокин. 

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Курс — модернизация страны. Приоритет — человек


